

Am Sonntag, den 29. Juni, wurde der Kirchenvorplatz in Fauerbach zum stimmungsvollen Schauplatz eines besonderen Abendgottesdienstes unter dem Titel **„Geschichten, die das Leben schreibt“**. Bei hochsommerlichen Temperaturen genossen die Besucher ein abwechslungsreiches Programm mit Musik, Impulsen und Begegnung.

Für die musikalische Gestaltung sorgte "tho 'n' band", die ausschließlich eigene Lieder präsentierte – darunter **„Erzähl' mir Geschichten“**, **„Alles viel zu groß“**, **„Wenn ich stark bin“**, **„Licht im Dunkel“**, **„Du machst mir Mut“** und **„Sonntags vielleicht“**.

Texte und Musik stammen von Thomas Stelzer, der mit seiner Band für große Zustimmung und viel Applaus sorgte.

Pfarrerin Maren Bezold und Vikarin Anica Mages führten mit passenden Gedanken und einer angenehmen Präsenz durch den Gottesdienst. Ihre Worte griffen die Themen der Lieder auf und ergänzten das musikalische Programm auf stimmige Weise.

Im Anschluss blieb Zeit für anregende Gespräche im Vorgarten der Kirche. Auch wenn die Besucherzahl überschaubar war, war die Resonanz durchweg positiv – ein schöner Sommerabend, der motiviert, so etwas bald wieder anzubieten.